

Schulbörse in Spelle am 07.10.2003

"Das möge weiter Schule machen", wünschte sich Regierungsvizepräsident Dieter Boll angesichts der tollen Projekte, mit denen 30 Hauptschulen und Schulen für Lernhilfe sich bei der zweiten Schulbörse in Spelle präsentierten. Ob die Mädchen und Jungen in der Schule Pizza backen oder in Kooperation mit einem Schlachter belegte Brötchen anbieten oder Fahrräder reparieren – immer geht es den Lehrkräften darum, die besondere Fähigkeit **Schulbörse in Spelle**

Die Aktion "Startklar für den Beruf" stand im Mittelpunkt der Schulbörse: Viele Schulen aus Weser-Ems präsentierten in den Hallen der Firma Krone ihre Ansätze, wie junge Leute noch besser als bisher auf Ausbildung und Beruf vorbereitet werden können.

Auch in diesem Jahr hielt Herr Jörg E. Feuchthofen (Vereinigung der Hessischen Unternehmervverbände) das Hauptreferat. Er brachte den Gästen der Eröffnungsveranstaltung ein "verkanntes Wesen", nämlich den Auszubildenden näher. Sein Fazit: Die Schere bei den Jugendlichen geht immer weiter auseinander, weil einerseits rund 25 Prozent der jungen Menschen eines Jahrgangs mittlerweile weder Schul- noch Ausbildungsabschluss haben und andererseits die übrigen Jugendlichen durchaus karrierebereit seien. Sie seien Realos, die ideologisch nicht festgelegt seien und ein Leben in geregelten Bahnen führen wollen. "Es gibt einen deutlichen Wertewandel: Die Jugendlichen stellen sich dem Leistungswettbewerb", betonte Feuchthofen.

Schulen mit Gütesiegel

Den Abschluss der Veranstaltung bildete die Vergabe des Gütesiegels an die 35 ausgezeichneten Schulen durch Regierungsvizespräsident Dieter Boll, der sich in seinem Schlusswort auch bei der Firma Krone, allen Mitwirkenden am Rahmenprogramm, den vielen Helfern und dem Hauptorganisator der Veranstaltung, Herrn Regierungsschuldirektor Alfred Möllers, seinen Dank aussprach.

Schulen im Bereich Aurich

HROS Moorhusen

HROS Moormerland

HOS Rhaudefehn

SoS-L-Reilschule Rhaudefehn

